

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS | INNOVACIÓN

ENERGÍA 06 mar 2025 - 7:45 a. m.



Luis Felipe Henao y Ricardo Rodríguez fueron postulados para la Junta de Ecopetrol

Uno es candidato por los accionistas minoritarios y otro por las regiones productoras de hidrocarburos explotados por Ecopetrol.



Ecopetrol
Foto: Archivo EL TIEMPO

J LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO
06 mar 2025 - 7:45 a. m.
[Unirse a whatsapp](#)

Ad- portas de la Asamblea Anual de Accionistas de Ecopetrol, la cual se realizará el próximo 28 de marzo del 2024, se conocieron los nombres de dos postulados para asumir los cargos en la Junta Directiva de Ecopetrol. Actualmente se encuentran tres sillas vacías en la mesa de la alta gerencia de la petrolera más grande del país.

(Le puede interesar: [Así quedó conformada la Junta Directiva de Ecopetrol](#)).

Más noticias de Energía

ENERGÍA
Reservas de Estados Unidos y Opep+ lastran el precio del crudo

ENERGÍA
¿Se puede hacer geotermia en Colombia?

[Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO](#)

Los puestos disponibles son los que estaban ocupados por Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta, estos miembros independientes de la junta directiva de Ecopetrol que dimitieron de su cargo en agosto de 2024. La decisión se dio por la

Lo más leído

1 SOCIALES
¿Cómo se ve romper la barrera del sonido? La Nasa logró capturar el momento en una foto
2104

2 ANÁLISIS
'Dime con quién andas ...'
650

3 CONTENIDO PATROCINADO
Renault renting: una solución integral para la movilidad empresarial
641

4 FINANZAS
¿Cómo consultar con mi cédula si aplico para un subsidio en Colombia?
628

postura de la empresa de no adquirir el Proyecto **CrownRock de la compañía OXY en Estados Unidos**.

Vale mencionar que existe un tercer cargo disponible, ya que Edwin Palma quien estaba en la Junta Directiva de Ecopetrol, renunció la semana pasada debido a que fue nombrado ministro de Minas y Energía.

Por lo tanto, se conoció que el primer nominado fue **Luis Felipe Henao Cardona**, el cual fue postulado por los accionistas minoritarios, para que los represente en la mesa directiva de Ecopetrol.

"Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPEPETROL; NYSE: EC) informa que de conformidad con la suscripción de la Declaración de la Nación como accionista mayoritario y según el procedimiento establecido, los representantes de los accionistas minoritarios depositaron en la sociedad un documento mediante el cual acordaron postular al doctor Luis Felipe Henao Cardona como su candidato a la Junta Directiva", resaltó un documento publicado por la Superintendencia Financiera de Colombia.

Recomendado: [Crece temor por los próximos vacíos en la junta de Ecopetrol](#)

Esta decisión fue adoptada el día 6 de febrero de 2025, a las 11:00 a.m., cuando se reunieron siete de los 10 accionistas minoritarios con mayor participación accionaria en Ecopetrol S.A., con el fin de postular a su candidato en el renglón noveno a integrar la plancha de miembros de la Junta Directiva.

Vale resaltar que estos accionistas minoritarios representan a los fondos de pensiones **Porvenir, Protección, Colfondos**, JP Morgan Chase Bank NA FBO Holders OF DR Ecopetrol, el Fondo Bursátil Ishares Colcap y al Fondo Bursatil Horizons Colombia Select de S&P.



Archivo Portafolio.co

¿Quién es el otro postulado?

El segundo postulado para ocupar uno de los tres cargos de la Junta Directiva de Ecopetrol es **Ricardo Rodríguez Yee**, quien fue nominado por los representantes de los departamentos productores de hidrocarburos explotados por Ecopetrol.

"Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPEPETROL; NYSE: EC) informa que, de acuerdo con la Declaración de la Nación, en su calidad de accionista mayoritario y cumpliendo con el procedimiento establecido, los representantes de los departamentos productores de hidrocarburos explotados por Ecopetrol suscribieron y remitieron un documento mediante el cual convinieron por unanimidad postular como su candidato a la Junta Directiva, al doctor Ricardo Rodríguez Yee", resaltó otro documento de la Superfinanciera.

Le puede interesar: [Ecopetrol: Guillermo García Realpe es el nuevo presidente de](#)

5 **SOCIALES**
551 Preste atención, esta es la señal de tránsito que está generando confusión en Colombia

6 **CRECIMIENTO**
474 Inflación y reactivación del país saldrían afectadas por la guerra comercial de EE. UU.



Reservas de Estados Unidos y Opep+ lastran el precio del crudo

[la junta directiva](#)

Para ocupar este cargo los seis gobernadores de las regiones productoras realizaron un nuevo proceso de postulación de candidatos, por medio del cual se nominó a tres personas: Ignacio Pombo Villar, Ricardo Rodríguez Yee y Álvaro Torres Macías. Finalmente se votó por Ricardo Rodríguez Yee.

"Tras la debida deliberación y por decisión unánime, se ha determinado la elección del señor Ricardo Rodríguez Yee como el candidato designado para representar a los Departamentos Productores en la mencionada plancha", resaltó la carta enviada por los departamentos al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.

PORTAFOLIO

RELACIONADOS: | FONDOS DE PENSIONES | ECOPETROL | JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL
| REGIONES PRODUCTORAS DE HIDROCARBUROS

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Empresas

6 Mar de 2025 - 7:15 a. m.

Imponen millonaria multa a controlantes de Fast Colombia, matriz de Viva Air



Vehículo

5 Mar de 2025 - 10:38 p. m.

Bridgestone invierte en desarrollo virtual con nuevo simulador de conducción



Vehículo

5 Mar de 2025 - 10:36 p. m.

Scania abre una nueva sede y llega con maquinaria de minería a Ubaté

Más Portales



